

Journée nationale des ambulanciers : des élus des Ardennes en opération "vis ma vie" à Givet

Par [France Bleu Champagne-Ardenne](#)

La Chambre nationale des services d'ambulances organise dans 12 régions françaises des opérations "vis ma vie" ce lundi, à l'occasion de la journée nationale des ambulanciers. Trois élus des Ardennes participent à l'une d'entre elles à Givet.



Ambulancier (illustration) © Maxppp - Richard Villalon

Expérimenter le métier d'ambulancier **le temps d'une journée** . C'est ce que vont vivre ce 8 avril **trois élus des Ardennes** à Givet lors d'une opération "vis ma vie" organisée par la Chambre nationale des services d'ambulances, à l'occasion d'une **journée nationale** dédiée à la profession . *"On va essayer de les coller au plus près du terrain"* , a raconté sur *France Bleu Champagne-Ardenne* Christophe Mandon, ambulancier depuis 18 ans.

"S'il faut partir en urgence" , le député Pierre Cordier , le sénateur Marc Laménie et la sénatrice Else Joseph *"partiront avec nous"* , poursuit-il, que *"ce soit pour de la bobologie ou une grosse intervention style infarctus. Mais on ne va bien sûr pas les lâcher dans la nature!"* . L'objectif est de montrer *"qu'on n'est pas de simples taxis, mais de vrais professionnels de la santé"* , insiste Christophe Mandon.

Après près de 20 ans de métier, l'ambulancier champardennais aime toujours autant *"rendre service aux gens, leur donner de l'amour"* , *"même si vous avez de la fatigue accumulée"* . En France, on estime à **15 000 le nombre d'ambulanciers manquants** .